



Gastfamilie gesucht! Paulus sucht eine Gastfamilie!

Hallo, ich bin Paulus. Ich bin freundlich, hilfsbereit, sportlich und fleißig.
Meine Hobbys sind Fußball, Tennis, Surfen, Paddeln. Ich mag die Schule sehr, weil ich gerne lerne und dort meine Freunde habe.
Weitere Hobbys sind Videospiele spielen und über Technik recherchieren und darüber zu lernen.
Jetzt gerade spiele ich kein Instrument mehr, aber vor ein paar Jahren habe ich Klavier gespielt.

Ich lebe mit meinen Eltern, unserer Katze „Fufu“ und Hund „Hakuna“. Ich habe zwei ältere Bruder. Sie wohnen nicht mehr Zuhause. Oft an den Wochenenden sehen wir uns. Wir spielen Brettspiele, unterhalten uns, gehen spazieren, spielen Tennis, paddeln, spielen mit den Haustieren, schauen Filme, kochen zusammen und lachen.

Ich freue mich, über meinen Austausch nachzudenken, weil es eine Möglichkeit ist, eine andere Kultur kennen zu lernen und mehr Deutsch zu lernen.
Ich stelle mir den Austausch als eine positive und bereichernde Erfahrung für das Leben und vor. Man kann neue Freundschaften schließen und neue Kulturen kennenlernen. Ich möchte gerne meine Kultur und über mein Leben erzählen.

Ich möchte mit einer warmherzigen und freundlichen Familie diese Austausch Erfahrung machen. Ich wünsche mir einen Bruder in meinem Alter, weil ich denke, dass ich ein guter Freund bin und wir vieles gemeinsames machen können.



Paulus

14 Jahre

Aufnahmezeitraum:
25. Januar bis 14. Juni 2025

aus Kolumbien

Kontakt
Amigos de la Cultura e.V.

Telefon
0160 98445588

Email
info@amigos-cultura.de

Webseite
www.amigos-cultura.de